

Presidente Nicolás Maduro llamó a votar por la paz y la vida de Venezuela



Foto: PL

Caracas, 25 may (RHC) El presidente Nicolás Maduro convocó este domingo a votar por la paz y la vida de una Venezuela mejor, en el inicio de las elecciones regionales y legislativas que iniciaron como estaba previsto a las 06:00, hora local.

En contacto telefónico con Venezolana de Televisión, el jefe de Estado expresó que llegó el domingo 25 de mayo, “domingo bendito, de elección democrática y libre de Venezuela”.

Significó que es la elección número 32 en 26 años, en una República Bolivariana que está de fiesta porque siempre el pueblo ejerce su poder y su soberanía.

Maduro señaló que este día “elegimos 24 gobernadores en los estados del país, 285 diputados a la Asamblea Nacional (parlamento) y 24 Consejos Legislativos y subrayó que quien elige es el pueblo de a pie “tú, hombre o mujer, que son los dueños de la patria”.

Resaltó que el que vota elige en su estado a quien lo gobernará y su parlamento para que “legisle y defienda al pueblo, la soberanía nacional, la paz, la estabilidad interna, la recuperación económica plena y la prosperidad de todos”.

El que vota decide con su poder, ejerce su derecho constitucional, por eso llamo hoy domingo 25 de mayo a que votes en familia porque “familia que vote unida, permanece unida, en tu comunidad, allí todos movilizados”, declaró.

“Vota por la paz y la vida, por una Venezuela mejor, por una Venezuela nueva que nace del pueblo”, remarcó.

En su cuenta en Telegram, el dignatario mostró un audiovisual en el que se le ve ejerciendo su derecho al voto.

Al abrir la programación especial de la jornada electoral a las 06:00, hora local, el ministro de Comunicación e Información Freddy Nájuez indicó que “hoy estamos de fiesta de la democracia y la voluntad, donde el pueblo se manifiesta como anfitrión y como el gran decisor del futuro de nuestro país”.

Imágenes transmitidas por la televisión local mostraron desde bien temprano afluencia de público a los centros de votaciones en los diferentes territorios del país, donde el pueblo destacó la rapidez del sistema de votación.

Este domingo más de 21,4 millones de venezolanos están convocados a las urnas para elegir 569 cargos, de los que 24 son gobernadores, 285 diputados al Parlamento y 260 a los Consejos Legislativos estadales.

Para este ejercicio democrático el Consejo Nacional Electoral habilitó 15 mil 736 centros comiciales y 27 mil 713 mesas, que permanecerán abiertas hasta las 18:00, hora local. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383559-presidente-nicolas-maduro-llamo-a-votar-por-la-paz-y-la-vida-de-venezuela>



Radio Habana Cuba